

Réalisation d'un film d'animation avec Monsieur Philibert

En cette fin d'année, les GS-CP ont travaillé sur les pays du monde. C'est pourquoi nous avons choisi de réaliser un film d'animation en ombre chinoise sur un conte africain.

Le premier jour, nous avons fait le story board.

Le deuxième jour, nous avons réalisé les personnages en pâte à modeler et les décors en peinture, pastels et feutres.

Il nous reste les prises de sons et le tournage à finaliser. Un beau projet !



Les CM sont partis sur l'histoire des « 3 petits cochons »



La pierre et le cheval (film CE)

Les CE ont inventé l'histoire « La pierre et le cheval ». Cette histoire se passe à Duerne. Un agriculteur n'a pas de chance : son tracteur vient de tomber en panne. Heureusement, son cheval pourra le remplacer. Mais un événement imprévu va modifier le cours des choses... L'histoire se terminera-t-elle bien pour l'agriculteur... et le cheval ?

Ci-dessous, le « story-board » du film.

